

10月初めはフィールドワークでハムトラミックに行きました。ハムトラミックはグローバルな街で、博物館を訪問し、人々の歴史などを学びました。午後は、小学校に行きInternationalの生徒に日本の文化を紹介しました。生徒たちは日本の文化にとっても興味をもって来て、最後にはまた会おうと言ってきて、とてもいい経験が出来たなと感じました。また生徒の中には、ウクライナからの避難民の子もいて、世界で起こっていることが本当なのだと肌で実感しました。



憧れの
トランク↓ 洋画で見た
ような学校→



10月上旬は秋休みもありました。初日はコロンバスに行き念願のラーメンを食べることが出来ました。改めてラーメンは最高の食べ物だと思いました。次の日からは、1泊2日でカナダに行き、ナイアガラの滝を見ました。とても壮大で迫力があり、一日中見ていられそうでした。滝クルーズもし、近くまでいけましたが、友達が言っていた通り滝行そのものでした。また滝の近くには繁華街があり、夜は明るくにぎやかでした。



↑最高の
ラーメン

下旬は楽しみにしていたライブやハロウィンがありました。ライブはシカゴに行ったのですが、シカゴは11月に行く予定があるので、来月に書こうと思います。ハロウィンは10月中旬からイベントが始まります。カボチャカービングやホーンテッドハウスなど日本では出来ないことを体験することが出来ました。しかしハロウィン当日は体調を崩してしまい4日間くらい寝込みました。ですが先生や友達がとても助けてくれて、人の暖かみを感じました。

lovers→



もうすっかり寒くなり、紅葉していたり季節の移り変わりを感じます。それと同時にもうあと2か月しかないと思うと別れるのがとても悲しく感じます。

